

「社長さん」訪問記 #016

株式会社 BAISOKU 吉沢 和雄さん

ITを会社経営の動力として活用し、 中小企業を元気にしたい!



株式会社 BAISOKU 代表取締役 吉沢 和雄さん

昭和38年生まれ。清瀬市出身。高校生の頃、独学でプログラミングを修得。大手IT企業で12年間、SEとしてシステム開発に携わる。平成13年に池袋で起業し、平成29年、現在の中村橋に移転。

中小企業に合ったシステム開発手法を考案

「これからはITの時代」と言われるようになって久しく、国は補助金などで後押しをしていますが、中小企業のIT化は依然として全く進んでいません。理由は大企業のようなシステム部門がなく、ITに強い人材もいない。システムを発注しても、開発から納品までにコストや時間が掛かり、中小企業には向いていない。当社のシステムの特徴は、業務の流れ全体をクラウド上でIT化し、いち早く稼働させること。お客様に使ってもらいながら、調整を繰り返していく、いわばシステムのイージーオーダーです。

具体的には、顧客管理、業務管理、在庫管理、勤怠管理などに含まれる、細かい業務の中から必要なものをカスタマイズします。それらを複合的にデータ分析して、リアルタイムに可視化を実現。立場によって権限付与もできます。私たちの目的はシステムを導入してもらうことではなく、企業永続のための利益の最大化、働き方改革、業務改善につなげることが狙いです。そのために定期的に訪問をして、データ分析から経営の見直しまでアドバイスを行いま

す。どんなに優秀な会社でも3~4割はムダがあり、伸びしろがあります。会社全体の意識改革も必要ですが、ITは利益を生む動力として大いに役立ちます。



会議室では、「動力型 ITシステム」を見ることができる。見学も歓迎のこと。

仕事を通じて世の中の役に立ちたい

視野が狭いと不平や不満が出るので、当社の社員にも広い視野を持ってもらうため、経営や統計、さらに論語などの勉強会を開催。人材を育てるのも、当社の役割の一つだと考えています。

これまで8名の社員が当社から起業のため独立しました。一番の幸せは、仕事を通じて世の中の役に立つことだという信念を持っているので、20年かけて構築した「動力型 ITシステム」を全国に広げていきたいと思っています。

吉沢さんは、中小企業が生き残るためにITの力でサポートしたいと、熱い情熱を注いでいます!

株式会社 BAISOKU

<https://baisoku.co.jp/>
練馬区中村北2-20-11 ソフィア中村橋2F
☎ 03-6907-3904

平成13年創業。中小企業のIT化を推進する受託開発型のシステム会社。代表取締役は吉沢和雄さんと牧貴子さんの2名で、社員数は6名。



練馬産業見本市
ねりまEXPO2019
いいものたくさん 見て触れて!

10月20日(日) 10時~16時

としまえん屋内館 (練馬区向山3-25-1)

※練馬まつりと同時開催

農業、アニメ産業を始めとした練馬ならではの90を超える事業者などが出展予定。自社の製品やサービスの展示を行います。皆さまのご来場をお待ちしています。

出展事業者が分野ごとに分かれて出展します。

※詳細は公式サイト (<http://nerima-mihonichi.com/>) をご覧ください。

- | | |
|---------------|-------------|
| ① 製造・技術・機械ゾーン | ⑤ 伝統工芸ゾーン |
| ② 農業ゾーン | ⑥ アニメ・映像ゾーン |
| ③ くらしのゾーン | ⑦ 福祉・介護ゾーン |
| ④ 食料品・飲食ゾーン | ⑧ すまいのゾーン |

■ 問合せ: 練馬産業見本市事務局 ☎ 03-3423-3602